

# ドリミ だより

## お弁当



お昼の時間が近づくとまだかな? と気になる様子の子ども達。初めの頃は手伝ってもらいながら食べていましたが、今では0歳児の子どもづかみで食べたり、1歳児、2歳児はスプーン・フォークを使って色々な食べ物を食べてみようとする姿が見られます。



## プール遊び

9月9日(金)までプール遊びを行います。予定です。天候、気温により終了日を変更する場合もあります

- |  |
|--|
| <p>9月の予定</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 12(月)避難訓練</li> <li>○ 21(水)身体測定</li> <li>○ 月・木: 英会話</li> <li>○ 水 : リトミック</li> </ul> |
|--|

2022.8.25  
9月号

## イベントしたよ



プールとおまつりを同時に楽しんでしまおう! と、魚すくいやヨーヨー釣りを楽しめました。当日は、気温が低く、水遊びとなってしまいましたが、それでも楽しそうにトイプードルを使って上手に金魚やアヒルの玩具をすくい上げる子、手でつかまる子、それそれに自分のできるやり方で楽しめました。嬉しそうにすぐれた玩具を見てくれる子どもたちの笑顔が印象的でした。



## ボール遊び

雨が降ったり、熱中症アラートが出ていたり、室内で過ごすことが多い。ボール遊びなどをして楽しんでいます。ボールプールやボール入れで遊んだり、投げたり、転がしたりと、思いのほかに楽しむ子どもたちです。時々、ボール入れの箱の横の穴から、顔をのぞかせて、かわいい笑顔を見せてくれます。

